



Sièges individuels

Les bancs et sièges pour personnes âgées à mobilité réduite: l'exemple de Barcelone

L'objectif des collectivités est aujourd'hui de permettre aux personnes âgées de garder leur autonomie le plus longtemps possible, notamment en matière de mobilité. Pour se déplacer les personnes âgées à mobilité réduite ont des besoins spécifiques. Elles doivent pouvoir s'asseoir... Barcelone a répondu à ce besoin spécifique.

- possibilité de s'asseoir tous les 150 à 200m
- les bancs doivent avoir un dossier
- les bancs doivent avoir des accoudoirs, pour se relever sans trop de difficulté



Banc adapté pour les personnes âgées à mobilité réduite



Bancs avec accoudoirs individuels



Sièges individuels appréciés par les personnes âgées à mobilité réduite